



Cuaresma 2023

**Viernes, tercera semana**

## «No estás lejos del reino de Dios».

No sé si el escriba comprendió lo que Jesús le acababa de decir. Imaginamos que, al hacer la pregunta, tenía un interés real. Otras veces nos dicen que querían tender una trampa a Jesús. En esta ocasión, no. Y a preguntas sinceras, respuestas claras. Amar a Dios y amar al prójimo. Tan fácil. Y tan imposible, a veces. Yendo por este camino cuaresmal, comprueba como va tu amor a Dios, y a qué *prójimos* tienes que amar más. Si lo haces bien, a lo mejor te sorprendes. Que una ITV del alma siempre nos ayuda. Ojalá que podamos oír al Señor diciéndonos, también a cada uno, que no estamos lejos del Reino.

### **Oración.**

Padre amoroso,  
que siempre estás dispuesto a orientarnos;  
ayúdanos, para que  
con nuestras obras de penitencia  
podamos liberarnos  
cada vez mas de nuestro egoísmo,  
de modo que seamos  
capaces de amarte más a Ti  
y a nuestros hermanos, los hombres.

Amén.